



FORO HONDURAS VOZ Y VOTO 2013

ÉXITO TOTAL EN EL CUROC



“Me parece interesante que la academia esté convocando a líderes políticos, como futuros representantes de la población en el Congreso Nacional, porque a nivel de medios de comunicación no se da la apertura, normalmente se ocupan sólo para hacer campaña. Esta es la primera oportunidad que nosotros tenemos y la agradecemos mucho.”

P.M. Héctor Arita, UD/FAPER

“Este evento fortalece la democracia, realmente viene en bienestar de la población porque demuestra el tipo de candidatos que tenemos y las intenciones de los políticos en no seguir engañando a la gente. Estamos contentos y nos ha dado la oportunidad de demostrar que somos un partido serio, con ideas claras y contundentes.”

Abog. Francis Cabrera, Partido Anticorrupción.

“Es una oportunidad que tiene toda la población de conocer todas las propuestas e ideas que tiene cada partido y cada candidato. Es un paso que debe realizarse siempre no solo con los candidatos a diputados sino también con los regidores y alcaldes para que la gente conozca los planes de gobierno.”

Dr. Exequiel Morales, Democracia Cristiana.

“Muchas gracias a las más de 432 personas que nos acompañaron: Sociedad civil, organizaciones no gubernamentales, sindicatos, partidos políticos, medios de comunicación, población estudiantil, personal docente, administrativo, de servicio y seguridad del CUROC, a la gente del EROC, ASONOG Y NIMD, con su apoyo fue posible este evento.”

Lic. Wilfredo Estrada.
Coordinador del evento.

“Es la primera vez que veo a la Universidad involucrada en esto en quince años que llevo de carrera política, y creo que abrir este tipo de espacios dentro de la población universitaria nos abre una expectativa diferente a los políticos, porque este tipo de escenarios son más difíciles de abordar para nosotros ya que encontramos una población con un nivel analítico mucho mejor.”

Ing. Juan Carlos Elvir, Partido Liberal.

“Esto es importantísimo que se den estos eventos, pero sería bueno que nos dieran más espacio para poder exponer un poco más nuestras ideas de trabajo que tenemos para nuestro departamento. Aquí se necesitan arqueólogos y geólogos que deben salir del CUROC.”

Licda. Argentina Valle, LIBRE.

“Me parece que este fue un espacio muy interesante e importante, porque se le da la oportunidad a la población de que conozca quiénes son los candidatos, qué es lo que piensan y si tienen la capacidad o no. Considero que se debe seguir practicando este tipo de eventos.”

Br. Jorge Alberto Pinto, Partido Nacional.

XVII ANIVERSARIO Y PRIMERA FERIA INTERCULTURAL

El Centro Regional Universitario de Occidente celebró su XVII aniversario con la realización de la I FERIA INTERCULTURAL, coordinada por el Área de Humanidades, CCSS, Arte y Deporte.

Del martes 22 al sábado 26 se llevaron a cabo conferencias, presentaciones artísticas, películas, teatro, demostraciones de trajes, comidas y decoraciones típicas, eventos deportivos y demás que fueron del agrado de estudiantes, docentes, personal administrativo y de servicio del CUROC, así como de la población de todo el occidente que acompañó cada actividad.



En los actos de inauguración de la I FERIA INTERCULTURAL, se contó con la presencia de la abogada Reyna Vega, coordinadora de Humanidades, el Ingeniero Carlos Jaar, ex director del CUROC; el Ph. D. Pedro Quiel, actual director del Centro y la Licenciada Sara Brune por Vicerrectoría académica (1). Seguidamente la conferencia: “Interacción técnico-productores en el marco de los proyectos de desarrollo, el caso de Chalatenango.” (2).

Conferencia: “La investigación científica en la Historia y Cultura del café en el occidente de Honduras” (3). Por la noche se presentaron diversas bandas de rock y rap de la zona en el concierto organizado por estudiantes del FRU (4).



Conferencia “ El derecho a la cultura”, dictada por Sandra Herrera, Gestora cultural. (5) Charla “Conservación del patrimonio cultural” y “La diversidad de recursos patrimoniales en occidente.” por el Ingeniero Nery Fernando López del Instituto Hondureño de Antropología e Historia (6).

Obra de teatro “Utopía, otras maneras de ver el mundo”, por IMAGINARIUS (7). Los pintores Kevin Mauricio, Rodny Umaña, Elvin Guerra y Edgar Zelaya con la exposición de pintura al óleo y dibujo en grafito (8).

DEPARTAMENTO DE HUMANIDADES IMPACTA CON I FERIA INTERCULTURAL



1



2



3

MAYAS-CHORTÍ, LENCAS Y JUEGOS TRADICIONALES

1. Conferencia
2. Elaboración de artesanías mayas.
3. Juegos tradicionales.



4



5



6

CINE, LITERATURA Y DIBUJO

4. Miembros Mancomunidad COLOSUCA.
5. Estreno de la película “El lugar de la cruz”.
6. Concurso de cuento, poesía y dibujo.



7



8



9

ARTE Y DEPORTE

7. Equipo de volibol CUROC
8. Discurso.
9. Danza árabe.



Evento “Expresiones Culturales”, degustación de comidas y típicas y exposición de elementos culturales.

GRACIAS A LAS Y LOS ESTUDIANTES QUE FUERON EL ALMA, CORAZÓN Y VIDA DE ESTA FERIA. SIN USTEDES NO HABRÍA SIDO POSIBLE.

La realización de la I FERIA INTERCULTURAL fue de gran impacto para estudiantes, docentes y público en general que acompañó cada actividad.

De forma exitosa se alcanzaron todos los objetivos propuestos, debido a que se combinaron aspectos académicos, culturales, éticos, deportivos y artísticos.

Con la coordinación de la Lic. Reyna Vega, el departamento de Humanidades nuevamente ha demostrado su capacidad de planificación, organización, creatividad y ejecución, puesto que además se ha logrado la institucionalización de este evento.



TALLERES PARA SOCIALIZAR PLAN DE NACIÓN

Como parte del proceso de comunicación y visibilidad del Plan de Nación y Visión de País, el Centro Regional Universitario de Occidente desarrolló una serie de talleres para la divulgación de esta ley.



Por lo que se trabajó con representantes de las escuelas públicas, universidades, organizaciones no gubernamentales, estudiantes y sociedad civil en general para lograr este objetivo.

Estos talleres se impartieron en Ocatepeque, Lempira y Copán.



La Red de Occidente del CUROC sirve de vínculo con los grupos que identifican e intervienen en la atención a las necesidades de desarrollo de la Región, así lo indicó el Ingeniero Pedro Odair Saucedo, coordinador de dicha red. Además explicó que parte de las funciones incluye colaborar con el establecimiento de alianzas con instituciones nacionales e internacionales.

VISION:

Buscamos ser una red educativa regional que para el año 2015 hayamos integrado la generación del conocimiento, su administración y su aplicación con calidad pertinencia y equidad y así contribuir desde la UNAH al desarrollo humano sostenible regional, y a la superación de los problemas prioritarios regionales y nacionales.

MISION:

Nuestro propósito básico es contribuir a mejorar la pertinencia de la educación universitaria y a la equidad en el acceso de la población hondureña a la educación superior en la región occidental, a través de la generación del conocimiento, su administración y su utilización.

ÁREA DE INGLÉS PRESENTA PROYECTO PARA CAPACITAR A PERSONAL DEL CUROC

La Licenciada Yadira Rivera, coordinadora del área de Inglés, presentó ante autoridades del CUROC un proyecto de enseñanza de ese idioma como segunda lengua para estudiantes, docentes

personal administrativo, de servicio y seguridad de este centro regional.

Durante un año, los participantes recibirían una hora diaria de clase.





LO QUE DESTACA

ESTUDIANTE DEL CUROC JUGARÁ EN LA SELECCIÓN DE VOLIBOL NACIONAL EN CAMPEONATO CENTROAMERICANO

El estudiante Brayan Contreras, formará parte de la selección Nacional sub 17 de volibol, misma que estará participando en el 5to campeonato centroamericano a realizarse en Panamá del 8 al 17 de noviembre.

“Voy a participar como salidor o atacante. Es un sueño que he tenido desde que conozco el volibol y ahora se cumple. Le doy gracias a mis entrenadores el profesor Carlos Barahona y Marvin Robles que me han ayudado bastante a subir mi nivel.”



Brayan Contreras (izq.) es el primer jugador de Copán en participar en la selección nacional. En la foto junto con su entrenador el Lic. Carlos Barahona.

Por su parte el Licenciado Carlos Barahona actual entrenador de Contreras, expresó que “Es un honor para el CUROC que él vaya como seleccionado ya que va a competir en un centroamericano.”

FILMAN CORTOMETRAJE DEL CUENTO HONDUREÑO “LA CIGUATA”



Estudiantes y docentes del TELECENTRO de Gracias, Lempira, realizaron la filmación del cuento “La ciguata”, del escritor hondureño Víctor Cáceres Lara.

La grabación se llevó a cabo en la comunidad de Villamí de aquel municipio, para lo que utilizaron solamente una cámara personal digital para grabación casera y una computadora para edición y producción.

Este cortometraje fue elaborado para presentarse en la I Feria Intercultural CUROC UNAH, y se estrenó en el Auditorium de la Escuela Dr. Juan Lindo.

Esta fue la primera experiencia en cuanto a filmación en formato de cine por parte de estudiantes y docentes quienes se mostraron muy alegres y satisfechos.

Para acceder al video ingrese en <http://www.youtube.com/watch?v=JjW2HdnMwv4> (Seleccione Opción HD para mejor Calidad).

PARTICIPACIÓN ESTUDIANTIL

La estudiante Sandra Yaneth Peraza, miembro del consejo universitario del CUROC participó en la socialización y validación de la propuesta de políticas públicas y la incidencia y participación juvenil elaborada por la Agencia de Desarrollo local ADELSAR.

“Yo siento que esta oportunidad ayuda a crecer, a ser diferente, a tener una visión más clara y desarrollar más capacidades. También creo que debe haber más participación de nosotros los jóvenes en políticas públicas, que nos involucremos más para disminuir la violencia.”



DESBORDE DE ALEGRÍA Y DINAMISMO

Un emotivo programa artístico se presentó en el auditorio de la escuela Dr. Juan Lindo, en Gracias Lempira, por parte de estudiantes y docentes del TELECENTRO.

Ese día se incluyó el cuadro de danzas de la escuela Dr. Juan Lindo, se hizo una lectura de la poesía de la escritora Alejandrina Rosa Bautista (Q.D.D.G), además se estrenó el cortometraje “La ciguata”, basado en el cuento del escritor graciano Víctor Cáceres Lara; asimismo la profesora Carmen Calderón interpretó música autóctona en la Caramba.



La señora Desideria Pérez, líder de las alfareras lencas, hizo una demostración del trabajo que hace con el barro.

De todo esto cabe resaltar que los estudiantes junto con la Lic. Mercedes Alfaro y el Ing. Esmelin Alvarenga, docentes del TELECENTRO, así como la Lic. Loris Cerros, coordinadora de este sistema educativo en línea, siempre agregan cariño y un gran esmero en la organización de cada evento para el éxito de la Universidad.

EN EL TELECENTRO CELEBRACIÓN DE LA I FERIA INTERCULTURAL CUROC UNAH

DEPORTES



Se llevó a cabo el campeonato de futbol y volibol del CUROC en categorías masculino y femenino.

En total compitieron 8 equipos :

Instituto Oficial Álvaro Contreras, Instituto El buen Samaritano, Instituto María

Auxiliadora y el CUROC.

El proceso se llevó por eliminación directa, y quedó como campeón en ambas ramas deportivas el Instituto Oficial Álvaro Contreras.



Disfrutamos a lo grande de la música de la marimba del Banco de Occidente, durante la presentación de participantes del concurso de cuento, poesía y dibujo.

RUMBO A LOS COMISIOS ELECTORALES

Estudiantes del CUROC participarán en el proceso de elecciones como Custodios electorales. Así lo confirmó la Lic. Suyapa Alvarado, coordinadora del proceso de inscripción, quien agregó que “los muchachos fueron asignados a mesas en sus lugares de origen para que puedan ejercer el sufragio. Quedaron distribuidos de la siguiente manera: 70 para Copán; 15 para Ocotepeque y 5 para Gracias. Ellos se encargarán de instalar el modem para la información de internet y el escaneo de las actas, así como vigilantes de que el proceso se lleve a cabo en forma transparente.

BOLETÍN CUROC
IMPRESIÓN
LIC. KEVIN JAVIER ESTÉVEZ
INFORMACIÓN Y DISEÑO
LICDA. LINDA MARÍA CORTÉS
APOYO
ABOG. REYNA PATRICA VEGA
DERECHOS RESERVADOS 2013